

# Entscheidungen nach der Kommunalwahl

**Diemelsee-Adorf** – Den aktuellen Stand bei der vom Bund vorgeschriebenen „Kommunalen Wärmeplanung“ erfragte Karl-Heinz Kalhöfer-Köchling bei der Gemeindevertretersitzung vor einer Woche. Wie ist die Gemeinde Diemelsee in die Abläufe eingebunden, wie lautet der weitere Zeitplan und stehen Fördermittel aus unterschiedlichen Ebenen in Aussicht?

Momentan analysiere das EWF als Partner die Gebäudestruktur und die Potenziale in allen Ortsteilen, berichtete Bürgermeister Volker Becker. Die Ergebnisse dieser Analysen sollen dann in Steckbriefe einfließen, die für jedes Dorf erstellt werden.

Bis Ende des Jahres soll dieser Teil der Analyse abgeschlossen sein, ab dann seien auch Förder töpfe eruierbar, schätzt Becker ein. Nach der Kommunalwahl sollen dann die Parlamentarier Entscheidungen treffen. Ob ein Nahwärmennetz überhaupt komme, sei offen und vor allem davon abhängig, ob sich ein Investor finde, machte Becker deutlich.

den